

Prof. Dr. Alfred Toth

Paare von ortsfunktional differenten Adsystemen

1. Paarobjekte und Paarsysteme lassen sich nicht nur mittels semiotischer Abbildungen (vgl. Walther 1979, S. 122 f.), sondern auch rein ontisch mit Hilfe der drei Zählweisen der in Toth (2015) formal eingeführten Arithmetik der Relationalzahlen bestimmen. Im folgenden werden Adsysteme bestimmt, bei denen nicht deren Lagerrelationen relativ zu ihren Referenzobjekten, sondern das gegenseitige Verhältnis der von ihnen eingenommenen ontischen Orte interessieren.

2.1. Paarrelation von adjazenten Adsystemen



Rue du Théâtre, Paris

2.2. Paarrelation von subjazenten Adsystemen



Rue Boileau, Paris

2.3. Paarrelation von transjazenten Adsystemen



Rue Ballu, Paris

Literatur

Toth, Alfred, Zur Arithmetik der Relationalzahlen I-II. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics, 2015

Walther, Elisabeth, Allgemeine Zeichenlehre. 2. Aufl. Stuttgart 1979

3.7.2015